

Brindis de fin de año en la Municipalidad

Escrito por Administrador

Martes, 03 de Enero de 2017 00:00

{besps}secretariageneral03012017|width=215|height=161{/besps}

El pasado día viernes 30 de diciembre el Intendente Juan Carlos Gasparini encabezó el tradicional brindis de fin de año en el palacio municipal, en el que agradeció a todos los empleados el trabajo realizado a lo largo del 2016 y los instó a seguir trabajando en el 2017. Previamente Gasparini había concurrido al hospital municipal Dr. Ramón Carrillo para brindar con los trabajadores de la salud.